



山 桜

城里町立七会小学校 学校だより
令和6年12月19日 第11号
城里町塩子2682 Tel.0296-88-2620
Mail:512713@sch.ibk.ed.jp

11月後半・12月の活動

11月・12月もたくさんの体験活動や行事等がありました。体験は人を成長させます。少しでも有意義な体験活動になるように児童も職員も頑張っています。今年も残りわずかです。保護者の皆様、大変お世話になりました。



「校内持久走大会」

11月29日（金）午前、校内持久走大会を実施しました。子供たちは、これまで体育の授業や中休みのランニングタイムで練習をしました。本番はその成果を発揮するときです。低学年は10時から、中学年は10時15分、高学年は10時33分のスタートとなりました。競技中はご家族や友達の声援がエネルギーとなり、全員が精一杯走りきることができました。練習から本番まで、子供たちは、友達と競い合ったり一緒に走って助け合ったりして持久走の魅力にふれ、達成感を味わうことができました。

保護者の皆様、温かい励ましと声援をありがとうございました。



「授業参観・第3回学校運営協議会」

11月29日（金）午後、本年度3回目の授業参観を実施しました。同時に第3回学校運営協議会も行いました。子供たちは、これまでの学習の成果を保護者の方に見ていただこうと頑張りました。学校運営協議会の皆様からは、落ち着いた授業態度を褒めていただきました。また、教室掲示作品の素晴らしさ、郷土を想う「ふるさと」のリコーダー演奏、食の大切さを学ぶ姿勢、親子で楽しく学習する様子や子供同士が穏やかに仲良しであることなど、大変素晴らしく感動しましたとおっしゃっていました。保護者の皆様、学校運営協議会の皆様、お忙しい中、ご来校ありがとうございました。



「城里町マラソン大会」

12月1日(日)、第20回城里町マラソン大会が開催されました。各ご家庭でお申し込みいただき、総勢11人の七会小学校ランナーが疾走しました。多くの保護者の応援を受けてゴールしたときは、みんなが達成感を味わいました。



「4年生、常北小との交流学习会」

12月5日(木)、2回目の常北小学校と七会小学校との交流学习会でした。今回は常北小の子供たちが、七会小に来てくれました。中休みの外遊び、図画工作の授業、最後は給食を一緒に食べて楽しく交流しました。図画工作では、木の枝や段ボールなどの素材を生かして、壮大な「家」を完成させました。今回の交流会では、共に助け合い支え合う態度を育む学習会となりました。



「2年生、大根の収穫」

12月6日(金)、学校の大根が収穫時期を迎えました。種をまいたのは9月27日、虫や動物と闘いながらの栽培でした。収穫は、2年生が4年生のお兄さんに教わりながら作業をしました。収穫の喜びはとても大きかったです。



「すこやか集会」

12月10日(火)朝、全校児童で「すこやか集会」を実施しました。健康委員会が中心となり、画像を見せながら口腔衛生に関するクイズを出しました。早期発見・早期治療の徹底が、歯の寿命を延ばし健康の保持増進につながる等、口腔衛生に関する意識を高めました。



「4年生、学校給食訪問」

12月9日(月)、給食センターの森先生が本校を訪問し、食に関する指導を実施しました。将来にわたる健康保持のため、正しい食事のとり方や望ましい食習慣についてご指導をいただきました。



「更生保護女性会によるあいさつ運動」

12月12日(木)朝、更生保護女性会の皆様による「あいさつ運動」が行われました。本年度、8回目となります。元気の良い挨拶があふれました。



「3年生、野鳥観察」

12月13日(金)、講師の先生をお迎えして野鳥観察を行いました。今回レアな光景を見ました。大鷲を発見、隣に青鷲もいました。七会小は野鳥の宝庫、これからも貴重な自然環境を守っていききたいです。



「6年生主催、みんなでお楽しみ会」

12月18日(水)ロング昼休み、6年生が主催となり全校児童による「お楽しみ会」を行いました。6年生の皆さんのお陰で、一層心がつながりました。楽しい企画・運営をありがとうございました。

